



美甘小だより



ほめて、一緒に考える！

【 PTA目標 】
生活習慣を整えよう
～手伝い・運動・読書～

美甘小学校HP

QRコード



令和6年卒業号

校長 杉山 昇

6人の卒業生の巣立ちです！



大きく成長しました！

3月19日、令和5年度卒業証書授与式が挙行され、6名の卒業生が6年間学んだ学び舎を巣立ちました。6年間の小学校生活でのたくさんの思い出を胸に、4月からの中学校生活に向かって希望あふれる旅立ちとなりました。

卒業生の皆さん、そして保護者・ご家族の皆様、ご卒業おめでとうございます。

皆さんが入学したのは平成30年です。そこから時代は令和と変わり、新型コロナウイルス感染症の拡大により三密回避、マスクの励行などという新しい生活様式が生まれました。同時に学校では一人一端末が整備され、タブレットを使って学習をする事が当たり前になりました。そして今年度の5月からはコロナの対応も変わり、元に戻ったものや変わったままのものもあります。美甘小学校も平成30年は52人だった児童数が今年度は22名でした。

卒業生の皆さんは、大きな時代の変化の中で様々

な経験を積みながら小学校での6年間を過ごしました。特にこの1年間は、美甘小学校の先頭に立って、下級生のお手本となり学校全体を引っ張ってくれました。児童数の減少に伴い、行事なども少しずつ変化させていきましたが、皆さんの頑張りがあったからこそ変わったことによさを見出せる事ができたと思っています。「何事も経験！」と言いますが、経験したこと、それに向けて努力したことは絶対に無駄にはなりません。自信を持って新しいステージに進んで下さい！

皆さんは美甘小学校を卒業しても、「美甘っ子」であり「午前8時の太陽！」です。新しい挑戦をしながら、この自然豊かな美甘を自身の原点として大きく成長していくことを願っています。

保護者の皆様におかれましては、PTA卒業の方もおられますが、今後とも美甘小学校を支えていただきますようよろしくお願いいたします。



6年生を送る会

「6年生への感謝の思いを伝える」をテーマに、5年生が企画・運営をした6年生を送る会！は、子ども達の心のこもった会になりました。

6年生が一人ひとりポーズを決めての入場。

3・4年生は、劇仕立てで、運動会の踊りを一緒に踊ったり、一人ひとりへのメッセージを読んで渡したり、最後はランドセルを使った感謝のメッセージを贈ったりしました。



始めの言葉に続いて、6年生との対決！です。対決種目は、なわとび（前跳び）、フラフープ、腕相撲の3種目。



1勝1敗1引き分けの見事な結果になりました。



そして5年生は、6年生が最高学年として美甘小を引っ張ってきたこの1年間の思い出と感謝のメッセージを添えた動画を贈りました。動画を食い入るように見ていた6年生からはとびきりの笑顔と同時に目にはキラリと光るものがありました。

そして、最後に6年生から、6人の仲のよさをアピールする出し物がありました。最後まで全校のみんなを楽しませてくれた頼もしい6年生です！しっかりバトンを渡し、下級生が引き継いでくれたことを実感できたことと思います。



続いては、各学年からの出し物です。

1・2年生は鍵盤ハーモニカの演奏と、心のこもったプレゼントを渡しました。少し照れた表情で受け取る6年生の笑顔が印象的でした。

